

La répression israélienne cause la mort de deux Palestiniens en Cisjordanie.



Ramallah, 16 novembre, (RHC-DPA).-Deux Palestiniens sont morts et des dizaines de personnes ont été blessées en Cisjordanie à cause de la répression de l'armée israélienne qui a détruit une maison palestinienne sous prétexte que l'un de ses habitants était responsable de la mort d'un jeune juif.

Le Tribunal Suprême d'Israël a approuvé depuis la semaine dernière la démolition de logements de Palestiniens comme une façon de punir ceux qui affrontent les autorités de Tel Aviv.

Depuis le début du mois dernier, 84 Palestiniens et 13 Israéliens ont perdu leurs vies dans des affrontements, dont la cause principale est les droits de visite et de prière dans le Mont du Temple, endroit sacré aussi bien pour les Juifs que pour les Musulmans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76004-la-repression-israelienne-cause-la-mort-de-deux-palestiniens-en-cisjordanie>



Radio Habana Cuba